

ABSTRAK

Seli Marlina (1163070134): Pengaruh Cash Flow From Operating Activities dan Cash Flow From Investing Activities terhadap Cash And Cash Equivalents At End At Year pada PT. Metrodata Electronic Tbk Periode 2009-2018

Pengelolaan kas merupakan fungsi keuangan yang vital dan mendasar dalam sebuah perusahaan. Pengelolaan kas berperan dalam perencanaan dan pengendalian kas karena dalam aktivitasnya, manajer keuangan harus mengetahui besarnya jumlah kas yang diperlukan setiap saat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) seberapa besar pengaruh *Cash Flow From Operating Activities* terhadap *Cash And Cash Equivalents At End At Year* secara parsial, (2) seberapa besar pengaruh *Cash Flow From Investing Activities* terhadap *Cash And Cash Equivalents At End At Year* secara parsial, (3) seberapa besar pengaruh *Cash Flow From Operating Activities* dan *Cash Flow From Investing Activities* terhadap *Cash And Cash Equivalents At End At Year* secara simultan pada PT. Metrodata Electronic Tbk. Periode 2009-2018.

Kerangka berpikir dalam teori ini adalah apabila besar pendapatan *Cash Flow From Operating Activities* yang diperoleh meningkat maka akan semakin baik, sebaliknya rendah maka perusahaan tidak bisa menyalurkan pembiayaan untuk keperluan penembangan usaha dan menampung resiko kerugian dana yang diakibatkan oleh kegiatan operasi perusahaan. Hal ini juga berakibat kepada besar *Cash Flow From Investing Activities* yang akan mempengaruhi secara otomatis terhadap profitabilitas.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis deskriptif untuk membuat suatu gambaran mengenai fakta-fakta yang diteliti dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang di dapat dari Laporan Keuangan Publikasi Periode 2016-2019 Pt. Metrodata Electronic Tbk. di website <http://www.idx.co.id>. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Regresi, Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi dan Analisis Uji Hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) berdasarkan hasil perhitungan, didapatkan hasil Uji t dengan nilai t_{hitung} sebesar 1.171 dan nilai t_{tabel} sebesar 2.306, maka dapat disimpulkan bahwa H_0 diterima, karena $t_{hitung} \leq t_{tabel}$ ($1.171 \leq 2.306$) yang artinya *Cash Flow From Operating Activities* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Cash And Cash Equivalents At End At Year*, (2) berdasarkan hasil perhitungan, didapatkan hasil Uji t dengan nilai t_{hitung} sebesar -0,613 dan nilai t_{tabel} sebesar -2.306, maka dapat disimpulkan bahwa H_0 diterima, karena $t_{hitung} \leq t_{tabel}$ ($-0.613 \leq -2.306$) yang artinya *Cash Flow From Investing Activities* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Cash And Cash Equivalents At End At Year*, (3) berdasarkan hasil perhitungan, bahwa nilai F_{hitung} sebesar 0.915 dan untuk F_{tabel} sebesar 4.74, karena $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($0.915 \leq 4.74$) maka dapat disimpulkan bahwa *Cash Flow From Operating Activities* dan *Cash Flow From Investing Activities* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Cash And Cash Equivalents At End At Year*. Hasil koefisien determinasi diperoleh sebesar 0.207%. Hal ini menunjukkan bahwa *Cash Flow From Operating Activities* dan *Cash Flow From Investing Activities* memberikan kontribusi terhadap tingkat *Cash And Cash Equivalents At End At Year* sebesar 0.207% dan sisanya sebesar 99.6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Cash Flow From Operating Activities, Cash Flow From Investing Activities, Cash And Cash Equivalents At end At Year*